
◎ロータリーソング　　

◎会長の時間　宇都宮会長
　皆さんこんばんは。ふと気付くと、急に
日の入りが早くなったように感じるこの頃
ですが・・・明後日の26日は、中津平成ロー
タリークラブ恒例の平成４クラブの姉妹交流が、仙台で
あります。私自身、仙台に行くのは初めてなのでとても
楽しみにしています。直前に台風が発生し仙台方面への
進路だったので、心配しましたが、運よく台風もそれて
安心しています。各地のクラブが一同に会して、長年続
くこの交流を楽しんで来たいと思います。また、各クラ
ブの皆様と親睦を深め、この交流が続いていくよう努め
てまいります。
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前回（1371回例会）の記録
令和元年10月24日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 14名
 欠 席 者 数 7名
 出　席　率　66.67%

■1370回出席報告の修正
　1370回欠席者 6名
　メイクアップ 3名
　欠　席　者 3名
　修正出席率　 71.43%→　85.71%
●メイクアップ
黒瀬会員（龍谷高校10/16） 鎧坂会員（龍谷高校10/8）
加来会員（（Ｅ）JAPAN OK 10/24）

●欠席者
土居会員、 倉会員、仲本会員

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  佐 藤  慎 也　　 クラブ広報委員長  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 昼例会「中津市のゴミ･リサイクルについて」
 場所：ヴィラルーチェ
◎次回例会プログラム 夜例会「扇城学園創立120年のあゆみについて」
 場所：ヴィラルーチェ
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2019～2020年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ 国際ロータリー会長  マーク・ダニエル・マローニー

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更
中津中央RC11/5（火）→休会
11/26（火）→18：30 ～夜間例会
大分RC　大分東RC　大分臨海RC　大分南RC
大分中央RC　大分1985RC　宇佐八幡RC　竹田RC
日出RC
●週報受理　宇佐2001RC　杵築RC
●幹事報告
・ハイライトよねやま235号
・地区大会における大会決議案について
・中津商工会議所ニュース
・豊前西RC創立40周年記念誌
・八代北RC創立50周年記念式典のご案内
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・中津大会記念特別賞「ダイハツ車」のご案内

◎本日のメニュー

◎委員会報告
会員増強委員会:大下会員
関係各所を回って会員増強に努めます。
公共イメージ委員会:佐藤会員
前年度に引き続き中津平成ロータリークラブの広報に努
めていきます。
クラブ管理運営委員会:二反田会員
12月迄のプログラムは既に埋まっており、12月以降も順
次決定していってる。予定通り順調に進んでいます。
奉仕プロジェクト委員会:若松会員
各プログラムについては例年通りであり、順次進めてい
きたい。
ロータリー財団委員会:辛嶋会員
整理し直して寄付のお願いに上がりたい。
中島SAA
残りの期間、会員の皆様が気持ちよく過ごせる様配慮し
ていきたい。
川田幹事
メイキャップについて、12月の臨時総会で当ロータリー
クラブの見解を審議したい。マイロータリーへの登録に
ご協力をお願いしたい。
宇都宮会長
残りの期間キッチリと役割を果たし行事を進めてまいり
たい。

◎ニコニコボックス　担当 クラブ運営管理委員会
[佐藤会員〕11、12月は業務多忙で出席が出来ません。
[宇都宮会長〕城島高原に行きましたが、ラグビーワール
ドカップの影響で別府インターに仮設トイレが沢山あり
ました。
[川田幹事〕12月から運転中の携帯電話罰則が厳しくな
ります。
[加来会員〕会津若松に行くのを楽しみにしています。

[梶原会員〕白虎隊資料館を見に行くのを楽しみにしてい
ます。
[二反田会員〕仙台の前入りで温泉に行ってきます。
[黒瀬会員〕ばね指の注射が痛かったです。
アマチュア無線免許取得しました。早くロータリー仲間
と無線交信したいです。


